

PMRmobil: Gute Noten für Programm und Präsentationen

Insgesamt ca. 370 Besucher konnte der Verband Professioneller Mobilfunk e.V. (PMeV) zu seiner Veranstaltungsreihe „PMRmobil 2010“ vom 18. bis zum 20. Mai 2010 in den Städten Bochum, Hannover und Nürnberg begrüßen. „Aufgrund der sehr hohen Teilnehmerzahl und der durchweg sehr positiven Bewertung der Veranstaltung durch die Besucher betrachten wir die Veranstaltung als vollen Erfolg“, freut sich PMeV-Geschäftsführer

Fachausstellung und der Organisation der Veranstaltungsreihe durch die Besucher bewegt sich in einem Notenspektrum von 1,3 bis 2,2.

Informationsplattform für Besucher und Sponsoren

„Mit der PMRmobil 2010 ist es unserem Verband erneut gelungen, Entscheider, Anwender und die interessierte Öffentlichkeit für das Thema



lung habe die PMRmobil eine Informationsplattform geboten, die dem Bedarf von Besuchern und Sponsoren gleichermaßen gerecht geworden sei.



Impressionen von der PMRmobil 2010: Besucher und ausstellende Sponsoren der Veranstaltung zeigten sich gleichermaßen zufrieden – sowohl mit der Fachausstellung (Bild links oben) als auch mit dem Vortragsprogramm (Bild rechts oben). Zudem ließ die Organisation genügend Raum für individuelle Fachgespräche (Bilder links und rechts) (Fotos: Müller)



Uwe Jakob, der das Programm auch moderierte. Intensive Gespräche in der Fachausstellung mit 21 als Sponsoren teilnehmenden Unternehmen und eine stets gut besuchte Vortragsreihe prägten das Bild der dreitägigen Roadshow. In allen drei Städten war der Zuspruch nahezu gleich: In Bochum zählte der Veranstalter 130, in Hannover 117 und in Nürnberg 118 Gäste. Die Bewertung des Vortragsprogramms, der

PMR zu mobilisieren. Die durchweg positive Resonanz belegt, dass wir auch in diesem Jahr ein interessantes und abwechslungsreiches Programm haben zusammenstellen können, das die Erwartungen unserer Gäste voll erfüllt hat“, ergänzt Uwe Jakob. In der Kombination von Vortragsprogramm und begleitender Fachausstellung

Herzlichen Glückwunsch!

Wie in NET 4/10 angekündigt, wurde unter den Besuchern der PMRmobil 2010 der Gewinner einer Digitalkamera im Wert von 200 € per Los ermittelt.

Gewinner der Kamera ist Franz Seibold von der TIS GmbH Nürnberg. Wir gratulieren!

Auch die ausstellenden Mitgliedsunternehmen hätten sich sehr zufrieden gezeigt.

Mit der PMRmobil hat der Verband Professioneller Mobilfunk e.V. (PMeV) seine in den Vorjahren erfolgreich eingeführte Veranstaltung Tetra on Tour unter verändertem Namen fortgeführt. Für den Namenswechsel hat der Verband sich entschieden, um der Themenvielfalt der Veranstaltungsreihe besser Ausdruck zu verleihen.